

Concepción, 20 de Octubre de 1954.-

Dr.
Raoul Steimlé,
Hopital Civil,
STRASBOURG, FRANCE.

Estimado Dr. Steimlé:

Acabo de recibir el número de Revue des Hopitaux dedicado a la medicina chilena y en que se publica aquella pequeña reseña sobre la Universidad de Concepción y un trabajo mio.- Demás está que le diga que todo está muy bien y que yo le estoy muy agradecido por su deferencia y su interés.

Me quexido expresarle estos sentimientos y, como médico chileno, agradecerle su decisiva colaboración a esta número que indudablemente -- honra a nuestro país.

Supe por Aseño, que Ud. estaba trabajando en Strasbourg.- Yo estuyé allí hace ya tres años visitando a Fontaine y posteriormente envié allí como becado a uno de mis ayudantes el Dr. Gouet.- Si Ud. tiene la oportunidad de ver al Dr. Fontaine, dele saludos de mi parte.

Con muy atentos saludos a su señora, lo saluda y reitera sus agradecimientos,

Dr. Ignacio González G.